

11/12/2024

Coquimbo: En consejo comunal Fiscalía analizó los hurtos de carros de supermercados.

Una nueva sesión del consejo comunal de seguridad se efectuó en la Municipalidad de Coquimbo, instancia en la cual participó el fiscal jefe porteño, Claudio Correa.

En la instancia se revisaron los últimos hechos delictuales que han afectado a la comuna de Coquimbo, en especial, hurtos ocurridos en los supermercados de la comuna.

“Se vieron varios temas generales. Pero entre ellos, se revisaron los hurto de carros de supermercado. Al respecto, resaltamos la contribución de las grabaciones de cámaras de seguridad”, dijo el fiscal Correa.

Durante este año ha sido constante la participación de la Fiscalía de Coquimbo en esta instancia, donde la fiscalía escucha a la comunidad y sus representantes, informa de manera genérica sus acciones y propuestas.

